

ГЕНЕРАЛЬНАЯ ПРОКУРАТУРА

Российской Федерации

103793 ГСП, Москва, ул. Б. Дмитровка, 15 а

/9, 04.96 № 13/4-815-92

СПРАВКА О РЕАБИЛИТАЦИИ

Гр	Хайнрих Вальтер
Год и	место рождения 1919 г. Дрезден, Саксония
Место	жительства до ареста г.Дрезден, Дрезднерштрассе, 5
Место	работы и должность (род занятий) до ареста военнослужащий немецкой армии, с октября I945 г. электрик
Когда	и каким органом осужден (репрессирован) арестован органами НКВД СССР 23 декабря 1945 г. по подозрению в шпионской деятельности в пользу англий-
	ской разведки, член террористической организации "гитлерюгенд"
Квали	фикация содеянного и мера наказания (основная и дополнительная) Помещен в спец- лагерь. Освобожден I8 декабря I950 г.
	Уголовное дело не возбуждалось
Ha	основании ст. ст. 3 и 5 Закона РСФСР «О реабилитации жертв политических репрессий».

Хайнрих Вальтер реабилитирован

Старший помощник Генерального прокурора Российской Федерации

J.D.

Г. Ф. Весновская

Übersetzung

Generalstaatsanwaltschaft der Russischen Föderation

103793 GSP, Moskau ul. B. Dmitrowka 15a 19.04.1996 Nr. 13/4-815-92

Rehabilitationsbescheinigung

Herr/Frau

Walter Heinrich

Geburtsjahr und -ort

1919 in Dresden (Sachsen)

Vor Inhaftierung wohnhaft:

Dresden, Dresdener Str. 5

letzter Arbeitgeber vor der Inhaftierung/beschäftigt als: Armeeangehöriger, ab Oktober

1945 Elektriker

wann und durch wen verurteilt/verfolgt: am 23.12.1945 von Organen des NKWD der

UdSSR wegen Verdacht auf Spionage für den

englischen Geheimdienst und wegen Mitgliedschaft in

der Hitlerjugend verhaftet

der Verurteilung zugrundeliegende Paragraphen und Strafmaß

(Grund- und Zusatzstrafen):

Herr Heinrich wurde in ein Sonderlager verbracht. Am

18.12.1950 wurde er entlassen. Ein Strafverfahren

wurde nicht eröffnet.

Gemäß der Artikel 3 und 5 des Gesetzes der RSFSR "Über die Rehabilitierung von Opfern politischer Repressionen" wurde Walter Heinrich rehabilitiert.

Oberreferent beim Generalstaatsanwalt der Russischen Föderation [Siegel, Unterschrift]

G.F. Wesnowskaja

[Bitte beachten: Die Namensschreibung auf diesem Formblatt erfolgt aufgrund der Schreibweise im russischen Original. Durch die Rückübertragung in lateinische Buchstaben kann es daher u.U. zu Unterschieden in der Schreibweise kommen.]